



プ 桂川中学校 社会奉仕活動
ルタブを集め、車いすを寄付しました！

平成 21 年 6 月、桂川中学校で社会奉仕活動として「空き缶のプルタブを集めて、車いすと交換する活動」が始まりました。それから 2 年半、目標の 500 キロに到達し、念願の車いすを購入しました。12 月 19 日には、歴代の生徒会長たちが集まり、新しい車いすを前に「地道な活動が達成できてよかった。」と喜びました。車いすは、桂川町社会福祉協議会に寄付されました。



▲ 「達成できたのは、地域の方のおかげです。」と感謝の気持ちでいっぱいでした。

年 第 10 回新年けいせん墨と色のかき初め大会
の始めに力強く筆をはしらせる！

1 月 9 日、新春恒例となった地域支援グループ Shin(シン) 主催の「新年けいせん墨と色のかき初め大会」が開催されました。10 回目となる今年は、参加者全員の作品を集め「がんばろう日本!!」の文字を完成させました。また、元桂川幼稚園園長・桂川小・中学校校長で書家の堀長直さんと第 1 回から参加している古賀雄太さん（桂中 3 年）によるダイナミックな大筆書きのパフォーマンスも行われました。



▲ 大筆書きを終えると、大きな歓声と拍手に包まれました。

と とへとへ（戸恵戸恵）
へとへ～ 1 月 14 日の珍しい行事

小正月の前日となる 1 月 14 日、土居二区と土師地区で「とへとへ」が行われました。これは、五穀豊穡や家内安全を願う行事で、土師地区では、来訪神に扮した若者たちが「とへとへ」と言いながら家々をまわり、家の方は縁起物を渡し、水をかけます。水を浴びた若者たちは、「今年もよい年でありますように！」と唱えていました。



▲ 今年もよい年でありますように！

6 仲義照さん（桂ヶ丘区）
本も足がある珍しい大根！

1 月 4 日、非常に珍しい形をした大根があるとの連絡を受けて、仲義照さん（桂ヶ丘区）のお宅に伺いました。その大根は、何と足が 6 本もありました。仲さんにこの大根について尋ねてみると、「ファミリー農園で 15 年野菜を作っているけど、こんな大根は初めて。土の固さや天候の影響でしょうか？」とのことでした。



▲ 畑の前で大根を手に記念撮影する仲義照さん